

校長室から

# ひがしなら通心

(R元年度)

茨木市立東奈良小学校 川上 隆 No. 33

令和元年9月17日(火)発行

## 東奈良地区敬老会より

あいさつは、感謝の気持ち  
9月15日(日)、本校体育館において、第37回東奈良地区敬老会・金婚  
祝賀会が行われました。本校からは、代表として6年生の宮島さんと盛岡さん、  
稲田さんが参加してくれ、作文を朗読してくれました。ここに紹介します。

### 「ありがとう」

宮島 未来

私は私のおじいちゃん、おばあちゃん、学校の登下校の見守りボラン  
ティアの方たちに感謝したいことがあります。

おじいちゃん、おばあちゃんには、お年玉をもらったり、おいしい物を  
食べさせてもらったり、たん生日とかクリスマスとかプレゼントをもらっ  
ているから、「ありがとう」をちゃんと言おうと改めて思いました。

登下校の見守りボランティアの方たちは、いつも朝も夕方も見守ってく  
れているし、あいさつもしてくれているのに見ている限り、あいさつをし

ている人は少ししか見かけません。私もあ  
いさつをしない時期もありましたが、最近、  
あいさつを続けています。これから「あい  
さつ」をする人が増えていけばいいと思  
います。

このボランティアの方たちには「ありが  
とう」の気持ちをこめて「あいさつ」をす  
ることが大切だと思います。



### 「感謝の気持ちをこめて」

森岡 琥珀

わたしは低学年のころに、放課後子ども教室に行っていました。その  
受け付けをしてくださっていたのがおじいちゃんたちでした。そのころは  
学校で働いている人達なんだろうなあと感じていました。でもわざわざ

た私たちのために毎週月曜日に来てくださっているとわかったとき、「あり  
がとうございます。」という感謝の気持ちしかありませんでした。

そして、登校のときに立ってくれているのが月曜日から金曜日の朝早く  
から、わたしたちの安全のために見守ってくださりありがとうございます  
と伝えたいです。いつも立ってくれている方がわたしたち小学生の安全を  
守ってくれているので安心して登校できます。これからもよろしくお願  
いします。

### 「地域のみなさんへ」

稲田 眞魚

毎朝パトロール隊のみなさんに助けられています。1年生のころは、ふ  
つうにあいさつをしていたけれど、どんどん学年が上がっていくうちに、  
このパトロール隊のみなさんは、毎朝私たちのことを見守ってくれている  
ということがわかりました。

みなさんのおかげで、わたしたちは安心  
して登下校できています。雨の日も風の日  
も、私たちのことを見守ってくださっ  
てありがとうございます。暑さ寒さに気をつけ  
て、これからもお元気でわたしたちを見守  
ってください。わたしたちはありがとうご  
ざいますの気持ちをこめて「おはようござ  
います」とあいさつをしていきたいです。  
本当にありがとうございます。



第2部の余興(よきょう)では、高美幼稚園の園児達が高美太鼓を披露して  
くれ、かわいい声でお祝の言葉を言ってくれました。

